



Ayuntamiento y cárcel colaboran para sacar de la droga a setenta presos gitanos

Los técnicos municipales y los del centro de Mansilla de las Mulas inician un programa de reinserción en el que trabajan también con las familias de los reclusos

CARMEN TAPIA | LEÓN

■ Los técnicos del Plan Municipal contra la Droga y los responsables de la cárcel de Mansilla de las Mulas han iniciado un programa de colaboración para rehabilitar y reinserir a setenta presos de etnia gitana. El proyecto fue presentado ayer por el concejal de Participación Ciudadana, Vicente Canuria, a la mesa de seguimiento de la comunidad gitana de León, que preside la concejala de Bienestar Social, Teresa Gutiérrez.

Canuria explicó la propuesta a las asociaciones y colectivos que trabajan en León. «Es una propuesta que parte del director de la cárcel de Mansilla de las Mulas», afirmó Canuria que destacó que la prisión de León es pionera en España en introducir programas de rehabilitación para los reclusos drogodependientes, «con un éxito indudable».

Unión de fuerzas. La idea ahora es unir fuerzas con el despliegue de todos los recursos municipales para apoyar un programa que va más allá de las paredes de la cárcel. El proyecto, que ya está en curso, involucra también a las familias de los reclusos, lo que permitirá hacer un seguimiento integral de las necesidades sociales en cada caso. «Vamos a incidir tanto en el trabajo que se haga en la prisión con los internos como en el seguimiento familiar de esas personas para tener un frente común que nos permita ejercer la misma presión sobre el interno. No sólo buscamos la rehabilitación y reinserción desde un punto de vista criminológico y sociológico, sino desde un punto de vista integral».

La primera fase del proyecto ya está en marcha, con el conocimiento de los reclusos, la elab-



La concejala Teresa Gutiérrez preside la mesa de seguimiento de la comunidad gitana. NORBERTO

Población de etnia gitana que vive en León **2.500**

■ El pueblo gitano que vive en León se vuelca ahora en la organización, con la colaboración del Ayuntamiento, de las jornadas culturales que se celebrarán en septiembre y que pretenden dar a conocer la cultura y las costumbres de un pueblo formado en León por 2.500 personas.

boración de estadísticas y los primeros contactos con las familias. «En breve tendremos una reunión con el equipo técnico del plan municipal de drogas y los miembros de la prisión de Villahierro para empezar a trabajar».

Cultura colaborará en la organización de las jornadas de la población gitana leonesa

■ La concejala de Bienestar Social, Mujer y Escuelas Infantiles del Ayuntamiento de León, Teresa Gutiérrez, presidió ayer la mesa de seguimiento de la comunidad gitana, en la que se puso sobre la mesa la celebración de las Jornadas Culturales de la Comunidad Gitana que tendrán lugar en el mes de septiembre y que este año contará con la colaboración de la Concejalía de Cultura y Patrimonio. «Los actos culturales son cultura, se organicen desde donde se organicen», aclaró Teresa Gutiérrez. Entre otros asuntos, la mesa de seguimiento, de la que también

forma parte el concejal de Participación Ciudadana, Vicente Canuria, se ha analizado la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano que tuvo lugar el pasado día 8. Cabe recordar que se llevó a cabo una videoconferencia con Córdoba en la sede del Inteco. La concejala Teresa Gutiérrez, valoró ayer positivamente la celebración de estas jornadas y la posibilidad de poner en contacto a los dos pueblos de León y Córdoba a través de una videoconferencia, «estas son parte de las ventajas que nos da tener aquí el Inteco».